



# Mouvement Associatif Citoyen Pour la Conférence Nationale

Je mène depuis 6 ans sûr les réseaux sociaux la démarche visant à réclamer auprès des dirigeants du pays d'Haïti une Conférence Nationale Souveraine afin de résoudre la crise haïtienne.

J'ai reçu une invitation de la part des organisations de la Diaspora Haïtienne en République Dominicaine pour venir animer un moment de réflexion autour de cette idée de Conférence Nationale Souveraine et afin de présenter mon livre publié à ce sujet.

Je fais appel à votre générosité pour m'aider à financer ce voyage.

Merci Patrick PIERRE-LOUIS

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1H7HleCN>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Patrick PIERRE-LOUIS**